

## BAB 1

### PENDAHULUAN

#### 1.1. Latar Belakang Masalah

Kinerja keuangan suatu perusahaan dapat digunakan untuk menilai keberhasilannya. Laporan perusahaan yang diberikan secara teratur dapat digunakan untuk menilai kinerja keuangan positif dan negatif perusahaan. Keberhasilan keuangan suatu perusahaan, yang dapat ditemukan dalam akun keuangan, sangat penting bagi pihak-pihak yang berkepentingan di dalamnya. Laporan keuangan setiap periode dapat digunakan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan. Proses akuntansi digunakan untuk berkomunikasi dengan pihak yang berkepentingan tentang data keuangan perusahaan, dan laporan keuangan adalah produk dari prosedur tersebut.

Pengelola adalah salah satu pihak yang berkepentingan, manajer dapat mengukur dan menganalisis kinerja perusahaan. Penting untuk memahami situasi keuangan perusahaan sebelum membuat pilihan terbaik, yang dapat dilakukan melalui laporan keuangan yang diberikan oleh akuntan. Melakukan analisis keuangan perusahaan merupakan salah satu pendekatan untuk menganalisis kinerja keuangan. Analisis laporan keuangan adalah studi tentang laporan keuangan perusahaan.

Pengelola adalah salah satu pihak yang berkepentingan; manajer dapat mengevaluasi dan menganalisis kinerja perusahaan; penting untuk memahami posisi keuangan perusahaan sebelum membuat pilihan yang tepat, dan laporan keuangan yang diberikan oleh akuntan memberikan informasi ini. Analisis keuangan perusahaan adalah salah satu metode untuk mengevaluasi kinerja

keuangan. Studi tentang laporan keuangan perusahaan dikenal sebagai analisis laporan keuangan.

Analisis keuangan perusahaan dilakukan dengan memanfaatkan indikasi dari laporan keuangan yang bersangkutan. Sejumlah rasio keuangan dapat dihasilkan berdasarkan laporan keuangan, dan rasio ini digunakan untuk mengevaluasi kinerja perusahaan. Setiap rasio keuangan memiliki tujuan yang berbeda dan memiliki signifikansi yang berbeda. Setiap hasil rasio diukur dan dianalisis agar berguna untuk pengambilan keputusan.

Kemajuan teknis yang cepat, ekspansi ekonomi yang cepat, dan meningkatnya tingkat permintaan yang rumit telah menyebabkan munculnya berbagai bidang industri yang hanya menanggapi kebutuhan masyarakat. Lingkungan, di sisi lain, mungkin berubah dengan cepat, menghasilkan persaingan yang mengubah permintaan produk. sebanding dengan yang lain Demikian pula, industri furnitur berkembang, menghasilkan peningkatan pasar furnitur rumah. Industri furnitur yang ada akan menghadapi persaingan yang kuat sebagai akibat dari kesulitan ini.

Kemajuan teknis yang cepat, ekspansi ekonomi yang cepat, dan meningkatnya tingkat permintaan yang rumit telah menyebabkan munculnya berbagai bidang industri yang hanya menanggapi kebutuhan masyarakat. Lingkungan, di sisi lain, mungkin berubah dengan cepat, menghasilkan persaingan yang mengubah permintaan produk. sebanding dengan yang lain Demikian pula, industri furnitur berkembang, yang membantu dalam perluasan pasar furnitur rumah. Industri furnitur yang ada akan menghadapi persaingan yang kuat sebagai akibat dari kesulitan ini.

Karena persaingan yang ketat, para pesaing harus mengelola

manajemennya secara efektif untuk mempertahankan pangsa pasarnya. Sebuah perusahaan akan mampu mengelola pangsa pasar yang besar jika berkinerja baik di berbagai bidang, termasuk efisiensi penggunaan sumber daya ekonomi perusahaan untuk bertahan hidup. Unsur keuangan kinerja suatu perusahaan merupakan salah satu ukuran keberhasilannya. Pengelolaan keuangan yang baik akan membantu pencapaian tujuan perusahaan.

Analisis rasio adalah metode untuk mengevaluasi kinerja keuangan, potensi, dan kemajuan perusahaan. Landasan untuk memahami status keuangan dan operasional perusahaan adalah menganalisis berbagai elemen dalam laporan keuangan. Dengan membandingkan dokumen keuangan, termasuk data rupiah dan perubahan persentase, penganalisis rasio individu dapat membantu dalam menilai dan memahami kondisi keuangan perusahaan.

Rasio adalah ekspresi matematika yang menggambarkan hubungan atau perbandingan antara dua angka. Ini dapat menggambarkan kondisi posisi keuangan perusahaan dengan menggunakan berbagai metode analisis rasio. Rasio dapat bermanfaat dalam menunjukkan perbandingan dalam kondisi keuangan atau kinerja operasional, serta dalam menggambarkan tren dan pola perubahan ini, yang dapat mengungkapkan kepala rasio dan analisis peluang perusahaan.

CV. Meubel Jepara yang bergerak di bidang furniture sangat erat kaitannya dengan perusahaan yang ingin memaksimalkan pendapatan dengan meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan. Tentu saja, untuk memahami situasi keuangan, perusahaan harus menganalisis kinerja keuangan dengan menggunakan beberapa rasio, salah satunya adalah rasio likuiditas, yang harus diperhitungkan ketika membuat pilihan di masa depan.

Rasio likuiditas mengukur kapasitas perusahaan untuk memenuhi semua komitmen keuangan jangka pendek pada saat jatuh tempo dengan menggunakan aset lancar yang ada. Likuiditas mengacu pada kapasitas perusahaan untuk mengubah aset lancar menjadi uang tunai, di samping kesehatan keuangannya secara keseluruhan. Rasio lancar, rasio persediaan terhadap modal kerja bersih, rasio kas, dan rasio cepat adalah semua ukuran likuiditas yang umum.

Evaluasi dapat dilakukan dalam beberapa periode waktu untuk melacak perkembangan likuiditas perusahaan dari waktu ke waktu. Kreditur akan dapat mengeluarkan pinjaman lebih lanjut berdasarkan kemampuan perusahaan untuk memenuhi komitmen jangka pendek. Rasio likuiditas dapat digunakan untuk menentukan apakah aset perusahaan saat ini dan kewajiban jangka pendek dalam kondisi baik atau buruk sekarang dan di masa depan, dan apakah situasi perusahaan sangat baik atau buruk.

Likuiditas suatu perusahaan memiliki arti penting bagi berbagai hasil buruk atau baik bagi berbagai perusahaan yang akan dirasakan dalam berbagai efek buruk atau positif bagi berbagai perusahaan yang akan dinilai dalam dunia bisnis terhadap likuiditas merupakan salah satu perhatian utama. Likuiditas sangat penting bagi kelangsungan hidup perusahaan sehingga akan dipertanyakan jika tidak dapat memenuhi komitmennya pada saat jatuh tempo. Akibatnya, jika situasi likuiditas perusahaan lemah atau tidak ada, ia harus mengambil langkah agresif untuk meningkatkannya.

Penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “Analisis Kinerja Keuangan Ditinjau dari Aspek Rasio Likuiditas CV. Meubel Jepara Kecamatan Poso Kota Utara” berdasarkan uraian tersebut.

## 1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian tersebut di atas maka dapat dirumuskan permasalahan yaitu bagaimana kinerja keuangan ditinjau dari aspek rasio likuiditas pada CV. Meubel Jepara di Kecamatan Poso Kota Utara.

## 1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui kinerja keuangan ditinjau dari aspek rasio likuiditas pada CV. Meubel Jepara di Kecamatan Poso Kota Utara.

## 1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat yang diharapkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

### 1. Bagi pihak perusahaan

Temuan dari investigasi ini dimaksudkan untuk memberikan kontribusi pemikiran bank atau memberikan informasi untuk penelitian tambahan.

### 2. Bagi pembaca

Hal ini diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap pemahaman atau pengetahuan tentang akun keuangan, khususnya di bidang rasio likuiditas.

### 3. Bagi penulis

Menyelesaikan salah satu prasyarat meraih gelar sarjana di Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Sintuwu Maroso.